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O Sindicato dos Servidores Municipais 
de Candeias (SISEMC) está na luta pela 
criação da Guarda Municipal da cidade. A 
criação da Guarda Municipal de Candeias 
já foi aprovada pela Câmara de Vereado-
res do município desde 2002, mas até 
hoje esta lei não saiu do papel. O sindica-
to já participou de reunião com os vere-
adores recentemente sobre este tema e 
defende que a Prefeitura faça cumprir a 
lei imediatamente.

Além de valorizar os vigilantes, o sin-
dicato busca e se integrar ao movimento 
pela valorização das guardas municipais 
na Bahia.

Sendo assim, entre os dias 24 e 25 de 
outubro, Juscelino Santos e diretores do 
SISEMC participaram do 1º Fórum de 
Integração das Guardas Municipais do 
Estado da Bahia. Realizado em Salvador, 
o evento reuniu palestras técnicas e te-
máticas sobre diversos temas voltados à 
segurança pública.

“Minha participação foi para obter 
mais conhecimento sobre o assunto e 
enriquecer a pauta sobre a criação da 
Guarda Municipal de Candeias”, disse 
Juscelino, que ficou impressionado com 
a quantidade de conteúdo apresentado.

“A criação da Guarda valorizará os 
vigilantes”, afirma Juscelino Santos

Para Juscelino, a criação da Guarda 
Municipal de Candeias valorizará os vi-
gilantes municipais: “é necessário que se 
crie a GCM para a valorização dos vigilan-
tes municipais, mas que venha com equi-
pamentos fundamentais e treinamento 
específico”, disse. “Sabemos que a GCM 
não existe para coibir o crime, mas dian-
te de tanta informação apresentada no 
fórum, tenho certeza que a sensação de 
segurança aumenta bastante”, finalizou.

Ainda participaram do fórum o de-
legado da Polícia Federal, Ulisses Mário 
Tourinho de Sá Junior, a representante da 
Secretaria Nacional de Segurança Pública 
(Senasp), Andréa Passos, e o Inspetor Ge-
ral da Guarda Civil Municipal de Salvador, 
Alysson Carvalho, que também compuse-
ram a mesa juntamente com o Presidente 

SISEMC realizou manifestação contra cortes

SISEMC na luta pela criação da 
Guarda Municipal em Candeias

da SINDGUARDA, Pedro de Oliveira San-
tos, dentre outros. O ex-Inspetor da GCM 
de Salvador, João Neto, presidiu a mesa.

Valter Nepomuceno e Dailton Alves, 
presidente e vice-presidente da Associa-
ção de Vigilantes de Candeias, também 
marcaram presença no evento.

Com informações do http://forumgcmbahia.cf/

Na tarde desta segunda (2), o Sin-
dicato dos Servidores Municipais de 
Candeias (SISEMC) realizou manifes-
tação contra os cortes realizados nos 
salários dos trabalhadores de diversas 
categorias da prefeitura. Guardas mu-
nicipais, garis, professores, entre ou-
tros, tiveram perdas em horas extras, 
RTI e outros direitos.

A manifestação começou na Câ-
mara de Vereadores da cidade e se 
estendeu em passeata até a prefeitura, 
quando a lide-
rança foi recebi-
da pelo secretá-
rio municipal de 
Administração 
Carlos Guedes. 
Segundo o secre-
tário, houve erro 
no pagamento e 
a prefeitura tem 
até o quinto dia 
útil do mês para 

realizar as devidas correções. “Não ha-
verá corte de horas extras. Acontece-
ram falhas que serão corrigidas”, disse 
o secretário em reunião.

Para Juscelino Santos, presidente 
do SISEMC, o secretário deu sua pala-
vra de que foram apenas erros corri-
gíveis: “A manifestação surtiu efeito e 
fomos ouvidos. Guedes nos deu até o 
quinto dia útil para sanar o impasse e 
devolver ao trabalhador os seus direi-
tos”, disse o sindicalista.
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O Sindicato dos Servido-
res do Município de Candeias 
(SISEMC) realizou audiência 
pública no dia 4 de outubro 
para tratar exclusivamente do 
pagamento dos precatórios 
do FUNDEF aos trabalhado-
res. A audiência aconteceu 
na Câmara dos Vereadores da 
cidade e também teve partici-
pação de Rui Oliveira, coorde-
nador geral da APLB Sindica-
to; Carlos Guedes, secretário 
municipal de Administração; 
vereadores e do advogado 
Joel Câmara, dentre outros.

Desde junho que as tra-
tativas sobre o assunto têm 
sido constantes e o SISEMC 
tem se dedicado bastante 
no apoio aos profissionais: 
“Os valorosos professores 
da rede municipal de ensino 
podem contar com o SISEMC 
em todas as defesas de seus 
direitos. Há alguns meses es-
tamos nessa luta e continu-
aremos em prol da garantia 
desse direitos dos professo-
res”, disse Juscelino Santos, 
presidente da entidade.

“Tivemos boa participação 
e esperamos que cheguemos 
a um entendimento comum, 
tanto para o Poder Público 

Cada ano vem aumentando a adesão 
ao movimento mundial “Outubro Rosa”, 
que visa chamar atenção, diretamente, 
para a realidade atual do câncer de mama 
e a importância do diagnóstico precoce.

E O SISEMC se uniu à luta contra o 
câncer de mama. As funcionárias do sa-
lão de beleza do sindicato estiveram uni-
formizadas; divulgando a adesão do sin-
dicato à campanha.

Afinal, os números são assustadores. A 
previsão do Inca (Instituto Nacional de Cân-

Sindicato realizou audiência pública 
sobre os precatórios do FUNDEB

quanto para os trabalhado-
res da educação”, disse Rui 
Oliveira na audiência, onde 
também destacou a realiza-
ção de análise de conjuntura, 
verificando as reformas im-
populares do Governo Temer, 
as quais ele considerou um 

grande desmonte na econo-
mia do País.

Lei garante repasse
de 60 % aos professores

Após a audiência públi-
ca, a expectativa é que entre 

junho e julho de 2018 possa 
ser iniciado o “rateio” entre 
os professores da rede mu-
nicipal de ensino que traba-
lharam entre 1997 e 2006. 
O percentual de repasse aos 
docentes, garantido por lei, 
é de 60% dos precatórios do 
FUNDEF.

Segundo o advogado Joel 
Câmara, uma comissão técni-
ca acompanhará o caso ate o 
momento do pagamento.

Os precatórios são decor-
rentes de uma ação judicial 
de municípios e Estados con-
tra a União. Durante a vigên-
cia do FUNDEF, o Governo 
Federal deixou de repassar 
parte dos recursos aos mu-
nicípios referentes ao valor-
-aluno. Para compensar essas 
perdas, as prefeituras entra-
ram na Justiça reclamando o 
pagamento da verba devida. 
Após uma longa batalha nos 
tribunais, o Governo Federal 
está sendo obrigado a qui-
tar essa dívida. A ação já foi 
transitada e julgada. Como 
o FUNDEF foi criado para 
valorização do Magistério, 
somente os profissionais do 
magistério têm direito ao 
precatório.

SISEMC esteve engajado na Campanha do Outubro Rosa
cer) para 2016 era de 57.960 casos 
de câncer de mama entre mulhe-
res no Brasil. Esse é o segundo tipo 
de tumor maligno mais incidente 
entre as brasileiras, atrás apenas 
do câncer de pele não melanoma. 
O câncer de mama também pode 
afetar homens, embora os casos 
sejam considerados raros.

“A campanha do Outubro Rosa é 
muito importante pois dá visibilidade à 
causa. Mas o importante é alertar para a 

prevenção contra o câncer de mama nos 
365 dias do ano”, afirmou Juscelino San-
tos, presidente do SISEMC.


